



## Say Cheese lance l'initiative écoresponsable "Un photobooth, Un arbre" en soutien à Planète Urgence

Dans un effort significatif pour contribuer à la préservation de l'environnement, notre entreprise de photobooth est fière d'annoncer le lancement de notre projet écoresponsable intitulé "Un photobooth, Un arbre". En collaboration avec Planète Urgence, une ONG de solidarité internationale et d'aide au développement, nous nous engageons à planter des arbres dans des réserves naturelles protégées à travers le monde.

### Objectif : 1000 arbres plantés

Face à notre consommation élevée de papier, nous avons décidé de prendre des mesures concrètes pour compenser notre impact environnemental. Planète Urgence, reconnue pour son travail exceptionnel dans la protection de la biodiversité et la lutte contre la déforestation, est la première ONG à laquelle nous avons pensé pour soutenir notre initiative.

Nous nous fixons l'ambitieux objectif de planter pas moins de 1000 arbres, contribuant ainsi à la création de véritables havres de verdure. Ce projet vise non seulement à lutter contre la déforestation mais aussi à préserver la richesse de la biodiversité terrestre. En rejoignant Planète Urgence dans leurs efforts, nous espérons inspirer d'autres entreprises à prendre des actions positives pour notre planète.

### À propos de Planète Urgence

Planète Urgence est une ONG de solidarité internationale et d'aide au développement qui œuvre depuis de nombreuses années pour la protection de l'environnement et la préservation de la biodiversité. Leur mission inclut la reforestation, la protection des écosystèmes naturels et le soutien aux communautés locales à travers le monde.

Pour plus d'informations sur notre projet "Un photobooth, Un arbre" ou pour en savoir plus sur notre partenariat avec Planète Urgence, veuillez nous contacter à l'adresse suivante : [Adresse email de contact].

**Contact Presse :**

Site Web : <https://say-cheese.fr/>

Contact : <https://say-cheese.fr/contact/>